



DUA JAM SAJA DAN DAPATKAN CARREFOUR MEGA CARD

Jakarta, 12 Oktober 2015. Bank Mega mengeluarkan terobosan terbaru dalam hal pengajuan kepemilikan Carrefour Mega Card. Pengalaman yang ditawarkan sangat menarik, dimana pemohon terlebih dahulu melakukan pengisian aplikasi sebelum melakukan aktivitas belanja, dalam dua jam ke depan kartu pun langsung jadi. Kejutan lain bahkan diberikan bagi nasabah yang tinggal dalam radius 5 km dari tempat pembuatan berupa layanan antar kartu yang telah disetujui langsung ke rumah.

Melalui terobosan baru tersebut Bank Mega mengklaim sebagai bank penerbit kartu kredit dengan proses penerbitan kartu yang paling cepat, dimana biasanya pembuatan kartu kredit memakan proses waktu yang cukup lama. Lantas bagaimana Bank Mega melakukan proses seleksi bagi calon nasabah pemilik kartu baru? “Dalam melakukan inovasi ini, tentu saja Bank Mega telah melakukan serangkaian tahapan sesuai dengan prinsip *risk management* yang *prudent*, diantaranya kami akan melakukan mitigasi risiko untuk memastikan pemilik kartu memiliki kolektibilitas yang baik melalui *BI checking*”, terang Wiweko Probojakti Direktur Kartu Kredit Bank Mega.

Bank Mega menjadikan jaringan kantor di Cempaka Putih sebagai pilot project untuk kegiatan ini, dimana memiliki lokasi yang sama dengan Carrefour Cempaka Putih - Jakarta Pusat. Hal ini merupakan bentuk sinergi antara Bank Mega dengan Carrefour sebagai perusahaan yang sama-sama berada di bawah naungan CT Corp.

“Melalui sinergi ini, maka Bank Mega dapat memaksimalkan pemasaran kartu kredit kepada pengunjung Carrefour Cempaka Putih, sedangkan bagi Carrefour, program tersebut dapat menambah volume penjualan dan loyalitas dari pengunjung. Namun lebih dari itu semua, hal yang paling penting bagi kami adalah bagaimana kerjasama yang kita lakukan dapat memberikan keuntungan yang besar bagi masyarakat,” lanjut Wiweko.

Jaringan Bank Mega Kantor Kas Jakarta Transmart Cempaka Putih sendiri akan diresmikan di hari yang sama oleh Manajemen Bank Mega dan langsung mengadakan kegiatan operasional. Jaringan kantor yang baru ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan Bank Mega ke masyarakat khususnya masyarakat sekitar Cempaka Putih dan juga mempercepat sinergi diantara anak perusahaan, khususnya Bank Mega dan Carrefour sehingga konsumen mendapatkan layanan jasa secara lengkap di bidang keuangan dan retail modern.

Caesar C. Rasyad
Corporate Secretary

CR/Ac